



Résultats de la compétition départementale de gymnastique

publié le 30/03/2016

Le 16 mars 2016 ont eu lieu les championnats départementaux de gymnastique à Saintes.

30 élèves filles et garçons du collège Beauregard se sont présentés pour montrer tout le travail qu'ils ont réalisé en AS gym depuis le mois de septembre.

Félicitations aux trois équipes de filles se sont hissées à la 7^{ème}, 10^{ème} et 13^{ème} place. Les points entre les différentes équipes ont été extrêmement serrés.

Félicitations aux garçons qui ont terminé champions départementaux (médaille d'or) pour la première équipe, et médaille de bronze pour la deuxième équipe.

Félicitations aux juges sans qui la compétition ne pourrait avoir lieu. Tous nos juges ont été validé !

Un petit souvenir en image...

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.